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# StEHt$3i8x?,:lGudo Assemblea ordinaria

Cugnasco, 4 marzo 2023

L'assemblea è ufficialmente convocata presso la palestra dell'lstituto scolastico di Cugnasco-Gerra
alla presenza di23 persone ed il Comitato del Gruppo Giovani Cugnasco-Gerra-Gudo.
I Soci presenti sono 12.

La lista delle presenze è allegata al presente verbale.

1. Presidente del giorno

Francesca Morinini propone Alberto Crugnola in qualità Presidente del giorno.

La nomina di Alberto Crugnola quale Presidente del giorno è approvata all'unanimità.

2. Nomina di due scrutatori

Sono proposti Elisa Sousa e Luca Bozzini quali scrutatori.

La nomina di Elisa Sousa e Luca Bozzini quali scrutatori è approvata all'unanimità.

3. Lettura delverbale dell'ultima assemblea annuale ordinaria del 12 mar:zo 2022;

Viene chiesta la dispensa della lettura delverbale.

Messa ai voti, la proposta di dispensa della lettura è approvata all'unanimità.

Wene pertanto approvato il verbale dell'assemblea annuale ordinaria del 12 matzo 2022.

4. Relazione del Presidente

Ennio Morinini: il nostro anno è cominciato con l'Assemblea dove ha annunciato che sarebbe stato
il suo ultimo anno. U 2022 è stato un anno intenso ma bello con un comitato ringiovanito, nuova
gente e nuovi entusiasmi. ll primo evento per il Gruppo Giovani, dove personalmente non era
presente per motivi professionali, è stato SlowUp. Lascia quindi la parola ad Athos.



Athos Giovannacci: è stata una giornata bella e soleggiata. Nonostante il concerto degli Sgaffy a

Camorino, anche il punto di ristoro di Gerra Piano è stato apprezzato. Ringrazia ancora il Carnevale
Sciavatt&Gatt e la Ludoteca per la collaborazione.

Ennio Morinini: l'evento successivo è stato la Mangiainsem a Monte Carasso dove ilGruppo Giovani
si è visto occupato alla griglia e al bar cocktail. E stata un esperienza arricchente e ringrazia Graziano
Crugnola per la possibilità concessa e la fiducia nei nostri confronti. E stato qualcosa di molto
particolare dove si è cucinato per 600 persone. Questo è stato possibile perché Ermes Campana ha
diretto la cucina per tutta la serata. Ringrazia quindi Ermes ed Heike per I'indispensabile aiuto. Al
contrario il bar cocktail non ha avuto lo stesso successo della cucina. Crede che dopo un percorso
già molto impegnativo la gente non fosse più interessata a bevande cocktail. Ringrazia inoltre Karis
Margaroli per la aver prestato ilfurgone per lo stoccaggio della carne.

Alla fine di agosto il Gruppo Giovani ha poi cucinato per la consueta giornata sportiva dei Comune,
dove ha cucinato pasta al ragù per i 12O bambini e i monitori presenti. Ringrazia quindi il Comune e
la Direttrice dell' lstituto scolastico per l'opportu nità.

A settembre ha poi avuto luogo il Summer Festival. Contrariamente a quanto annunciato nei mesi
precedenti l'evento, a causa di una problema di salute del Frontman, i Vad Vuc non hanno potuto
suonare in Piazza a Gena Piano. Durante l'evento tutto è andato molto bene. È stato veramente
bello apprezzare come ilSummer Festivalstia diventando un appuntamento fisso per la popolazione
di Cugnasco-Gerra e come sia sentito nel paese. Questa è una grande soddisfazione per il Gruppo
Giovani. Dall'altro lato sta pian pianino raggiungendo una dimensione molto importante. I primi
problemi legati a questa crescita si sono riscontrati nel primo sabato sera con i Bandalarga, infatti i

Samaritani hanno dovuto fare degli interventi durante l'evento. Questo è qualcosa che fa riflettere.
ll Summer Festival è iniziato con la serata nei ristoranti Osteria del Sole, Osteria Centrale e
Ristorante del Ponte. Tutti e tre i ristoranti sono stati presi d'assalto e per il Gruppo Giovani è stato
un notevole risparmio di energie. lnfatti venerdì e sabato sono stai sfruttanti per gli ultimi preparativi

dell'evento. Molto riuscita la gara CronoverticalCDO Bike&Run, che ha vinto il premio come miglior
gara a livello Ticinese. Per quanto riguarda la cena a base di Paella è stato un ottimo esperimento
che però non ha accontentato tutti a causa di alcuni problemi legati alla gestione delle porzioni e dei

ripassi. Anche la Società Alpinistica Bassa Blenio ha partecipato alla serata cucinando la pasta per

i presenti. La scelta è ricaduta su questa associazione perché cercano fondi per i lavori di rifacimento
deltetto della capanna Quarnei. La domenica è stata la giornata dedicata ai Percorsi salutistici del
Comune di Cugnasco-Gena. Giornata riuscita e ringrazia il Municipio e il Carnevale per la

collaborazione. La settimana è andata tutta bene con le varie serate delle associazioni. Venerdì ha

avuto luogo il mercatino porta a porta che ha avuto successo. La serata è stata aperta con il karaoke,
organizzato in collaborazione con i Corsi di Musica, e successivamente sisono esibiti iVallanzaska.
Ottima anche l'affluenza alla cena con le Pizze del Ristorante del Ponte. Sabato è stato organizata
la festa del forno che però non ha avuto il successo sperato causa concomitanza con altri eventi e

il periodo divendemmia. La sera c'è stata la serata di concertie la grigliata con ilCarnevale. Questa
è la serata apice della settimana. La domenica è poistata organizzata la giornata delle comunità per

concludere la settimana in bellezza. Avere i Vad Vuc in piazza resterà sempre ancora un sogno.

Nel mese di ottobre è stata organizzata l'uscita sociale per isocigiovaniattivi. Siè visitata la Cantina
Delea di Losone e la serata si è conclusa con una cena al ristorante Gnesa di Gordola. Questa
giornata è stata organizzata per ringraziare i giovani che si mettono a disposizione durante l'anno.
Purtroppo i soci giovani attivi non sono tanti al momento, ma spera che il numero cresca neltempo.
Riuscire a coinvolgere nuovi giovani è sempre stato difficile. L'inserimento dello statuto di socio
giovane spera sia un primo passo per rendere l'approccio al Gruppo Giovani via via sempre piu

facile.



Durante la Piazza Natalizia il Gruppo Giovani si è occupato di un bar per i quattro giorni. Ringrazia
l'Associazione tradizioni e innovazione per l'opportunità.

Duranti i suoi anni di presidenza l'evento è cresciuto con lui. ll Summer Festival è stato un evento
nato per caso in una serata al bar con Manuele, Luca ed un'altra persona. Per questa idea deve
quindi ringraziare Manuele Forner con un presente.

Alberto Crugnola: ringrazia Ennio per la relazione. ll Summer Festival è un evento pieno,

interessante ed intelligente. Personalmente ha partecipato ad alcune serate che ha apprezzato. La

dimensione dell'evento è un aspetto importante. La gestione e l'organizzazione della manifestazione
è una cosa che deve sempre essere un piacere. La dimensione dell'evento ora è ottimale, né troppo
grande né troppo piccola. Sottolinea poi che i sogni sono il motore della vita e quando sono realizzati
bisogna trovarne degli altri.

La relazione del Presidente è approvata all'unanimità.

5. Relazionefinanziaria

Alessandro lzzo: Ringrazia per il suo primo anno di contabile nel Gruppo giovani. Passa poi in
rassegna le cifre più significative. Riassume la liquidità al 31 dicembre 2022, che si attesta attorno

aiFr.37'466,77, suddivisi in Cassa Fr. 1'779.51, Banca Raiffeisen Fr. 33'152,29, Banca Stato r.

2'534,27. Grazie agli eventi organizzati nel2022 il GG ha avuto un utile complessivo di Fr. 1'894,24,

neldettaglio l'utile delSummer FestivaldiFr. 857.03, diSlowUpFr.2'250.13, della Giornata Sportiva
Fr. 500.- e Mangiainsem di Fr. 2'764.23. Nonostante l'aumento generale dei costi, i risultati sono
soddisfacenti. Si augura che questa sarà la tendenza anche negli anni a seguire.

Alberto Crugnola: sono delle belle cifre che rispecchiano I'impegno del GG nell'anno 2022. Prima di

votare i conti, lascia la parola ai Revisori.

Votazione posticipata al punto 6.

6. Lettura e rapporto dei Revisori

Aris Cerutti legge il rapporto dei revisori relativo all'anno 2022 dove si invita l'Assemblea ad

approvare la Relazione finanziaria 2022.

Messi ai voti, la relazione finanziaria ed il relativo rapporto dei revisori per l'anno 2022 sono
approvati all' unanim ità.

7. Nomina del Presidente

Ennio Morinini: sarò breve e non come quella volta che scrissi una email che alcuni hanno dovuto

leggere a colazione al posto del giornale. Nonostante la brevità del discorso citengo a dire alcune

cose. Questo discorso è tempo che rimbalza nella mia testa e nel mio cuore ma è stato difficile

trovare le parole giuste. Come dire che una volta scritto e pronunciato, sarebbe stato effettivamente

realtà. Ed alla fine è così. Citare tutto quanto successo in questi annidi comitato e di presidenza non

rispetterebbe la promessa che fatta all'inizio. Ne abbiamo fatte talmente tante... ed ognuno di noi



ricorda i propri momenti più belli ed importanti. Questo per me è sufficiente. Personalmente ho amato
ogni cosa vissuta, fatta o successa in questi 13 anni che mi ha permesso di essere la persona che
sono ora. ll ragazzo,l'uomo, il presidente che ora si dimette. Non mi riferisco solamente alle cose
belle, ma soprattutto ai momenti difficili e ai momenti di dolore vissuti in questi anni. ln tutto questo
il Gruppo Giovani, ed in particolare i membri di comitato, sono sempre stati un'autentica ancora di
salvezza. Posso affermare con assoluta certezza che io e il Gruppo Giovani sono cresciuti assieme
e questa associazione ha dato a me quanto io ho dato a lei. Non è mai facile crescere o almeno
questo è quello che ho vissuto io. Però poterlo fare immerso in questa realtà, in questo paese, in
questo contesto ha resto tutto tremendamente più facile e bello. Mi ha permesso di acquisire dei
valori che adoro e che porterò per sempre nel mio cuore. ll Gruppo Giovani è una seconda pelle, e,
anche se non sono un fan dei tatuaggi, so di portarne uno più profondo e indelebile che nessuno
potrà mai portarglivia e delquale va estremamente fiero: quello di questa associazione che è, come
detto, una seconda pelle.

Ad essere sincero, dopo quest'ultimo anno, un qualche dubbio riguardo le mie dimissioni m'è venuto.
Non so se il Comitato si è impegnato o se non è stato fatto apposta, ma quest'ultimo anno è stato
tremendamente bello. Bello da morire. Non tutto va sempre per il verso giusto, questo è vero. Non
tutte le relazionisfociano in amicizia o in complicità assoluta ma ilcomitato ed ilgruppo nel momento
del bisogno si è sempre unito più che mai per superare tutti i problemi. E lo abbiamo sempre fatto
assieme e questo anno, piu che mai, ne è stata la prova. ln tutto questo ho apprezzato ed ammirato
come il cambiamento faccia parte della nostra vita e tante volte lo si rende necessario cambiando,
per necessità o bisogno, le persone o i punti di riferimento. Se iltutto è ancorato a sani valori come
sono quelli della nostra associazione, potranno nascere o continuare a crescere solo cose belle con
un rinnovato entusiasmo. Non preoccupatevi se sarete, almeno all'inizio, apparentemente in pochi
in comitato. llcambiamento porta cambiamentie sono sicuro che presto siaffacceranno verso divoi
nuovi giovani, nuove persone, nuove dinamiche e nuovi cittadini volonterosi di essere anche loro
parte di questa associazione. ll cambiamento, le mie dimissioni, la fine di un'era e l'estinzione di un

dinosauro sono confermate. Owiamente dispiace ma sono curioso e felice di vedere quello che
succederà nelfuturo. Se lavorerete e farete le cose con lo stesso entusiasmo con cui avete affrontato
quest'ultimo anno, non potrà che continuare ad essere un'autentica figata. ll futuro per la nostra
associazione sarà entusiasmante e ricco digrandi soddisfazioni.

ll Gruppo Giovani permette di fare le prime esperienze in un contesto adulto. Permette di lasciare i

primi piccoli e modesti segni nel mondo dei grandi lavorando però con dei coetanei, o per lo meno

con persone della stessa generazione. Questi primi segni e questi primi passi ce li portiamo dentro
per sempre come un marchio indelebile e molto spesso permettono di costruire il nostro futuro. C'è
quindi da andarne estremamente fieridifarne parte.

Pur rimanendo "solo" ai ricordi della mia memoria gli ex membri che ci hanno preceduto in questo

ruolo ora sono diventati: segretario comunale, direttore di museo, tecnici, gerenti di osterie o di

capanne alpine, imprenditori, membridi comitato o capi cucina di un carnevale, membri di consorzi,

responsabili eventi in un albergo e, infine ma non da ultimo, il lavoro più duro ma (immagino) più

bello, essere genitore. Chissà cosa ci riserva il futuro a noi dimissionari. Figli, giovani e che ben

presto diventano genitori. Genitori, le persone che ci segnano il cammino, ci mostrano il sentiero o
la strada, che alla fine siamo noi a dover camminare e vivere dimenticandoci molto spesso di loro.

Per quello che mi riguarda posso dire di essere stato awantaggiato molto come presidente avendo

a casa un autentico faro. Un esempio, una ispirazione e uno dei miei modelli. Ma per fortuna, si fa
per dire, tutto questo è solo la metà del mio sangue in quanto questa luce è per me da sempre

sorretta da mia mamma, persona che nel momento del bisogno c'è sempre stata...e non solo per

fare i caffè durante i nostri eventi in piazza. Credo che non li ho mai veramente ringraziati, dandoli



troppo spesso per scontati. Vonei quindi sfruttare questa occasione, in questo momento di

cambiamento e di dichiarazione, per ringraziarli pubblicamente.

Caro Athos, riprendendo il discorso fatto sopra, so chiaramente di non essere un tuo genitore... ci

mancherebbe altro! Spero di cuore che tu possa prendere esempio di quello che ho fatto e della
persona che sono diventato in questi anni di Gruppo Giovani. Rivedo in te molto del ragazzo che
ero io a 20 anni, e non solo per la data di nascita, la funzione a militare o perché guidi la mia moto.
Vedo in te lo stesso entusiasmo per il nostro paese e lo stesso carisma, nascosto e pronto ad
esplodere per spaccare il mondo, che mi rendevano vivo a 20 anni. Quando sei entrato in comitato
ti ho presentato in assemblea come il mio erede. Questo non l'ho mai dato per scontato, ma ora
sono estremamente fiero e felice di cedere il mio testimone proprio a te. Ti auguro di realizzare con
il Gruppo Giovanitutti ituoi sogni e di crearne di nuovi. Ti auguro inoltre di rendere grande il nostro
Comune e di poter urlare un giorno in faccia al Ticino, "ehi bastardi ci siamo anche noi, c'è anche
Cugnasco-Gerra in mezzo a questo cantone e a tuttiglieroiche organizzano eventi". Te lo dico, non
sarà facile fare il presidente riprendendo il mio posto. Non è comunque facile fare il presidente
PUNTO. Fallo sempre con la tua testa e con il tuo cuore. Se mi vonai prendere come esempio ne
sarò onorato, ma non fare mai in modo che questo sia un peso per te o che ti impedisca di seguire
la tua strada o quella del tuo comitato. Porta questa associazione dove tu, o voi, vorrete. Se hai
bisogno chiamami. Chiedimi qualsiasi cosa. Per te e per il Gruppo Giovani sarò sempre disponibile
perché questa associazione avrà un futuro anche senza di me, la Giorgia o il Jordan.

Caro comitato aiutatelo, sostenetelo e supportatelo sempre. Se lavorerete, suderete e visporcherete
le mani come questo ultimo anno, sarà tutto piu facile. Fate sempre ogni cosa con un sorriso ma
soprattutto fatelo sempre per un sorriso. Divertitevi. Siate d'ispirazione per il futuro del nostro
Comune e del mondo, senza limiti. Siate d'ispirazione per la vostra vita. Fate e disfate, prendete
questa associazione e fatela diventare quello che volete. Plasmatela a vostra immagine e
somiglianza perché al tempo stesso starete creando le radici e i cardini della vostra persona e di
quello che diventerete nella vita. lo sarò sempre ilvostro primo e più scalmanato sostenitore. Sa po'

fa tùtt, basta vÒrell.

Ho promesso di essere breve, ma come sempre faccio tutto di testa mia... chissà da chi ho preso.

Termino dicendo che questa è forse stata una dichiarazione d'amore più che una relazione per le
mie dimissioni. Forse la relazione più bella e profonde che io abbia mai avuto e che spero di vivere
solo in pochissime altre occasioni. Tenetevela per voi non raccontatela in giro. Ricordatela come
uno di quei momenti di cui parlavo all'inizio. Ora che scrivo penso che sarò triste quando sarò arrivato
a questo punto, ma sarò anche infinitamente felice. Tutto ha un inizio, tutto ha una fine. Quello che
è stato nelmezzo in questi 13 anniè stata un'autentica figata. Grazie a tutti, grazie a ognuno divoi.
Grazie Gruppo Giovani.

Alberto Crugnola: ringrazia Ennio per le sue parole ed il significato del suo discorso. Bisogna avere
il coraggio di avere dei sogni, cosa che tu hai avuto in questi anni.

La nomina a presidente di Athos Giovannacci è approvata all'unanimità.

Athos Giovannacci: le mie prime parole da presidente non possono che esser verso l'ex presidente,

ora che è ufficiale. Caro Ennio, è passato ormai qualche anno da quella famosa giornata sportiva.
Era l'agosto 2018 ed io ero un giovane ngazzo contento di poter partecipare alla tanto attesa
giornata sportiva del nostro Comune. Mi hai awicinato e mi hai chiesto se volevo entrare a far parte

del Gruppo Giovani ed io ti risposi di sì già da subito. Sono diventato un membro del gruppo

dall'assemblea del 2019 e da lì è cominciata la mia awentura. Da te e dal resto del comitato che è
passato in questi anni, ho imparato tanto e ne sono dawero grato. La mia prima uscita ufficiosa con



te è stata al carnevale di Gudo. Stavamo cenando vicino alla parete dove si siede sempre Francesca
e c'era la band che stava facendo il soundcheck durante la cena. ll tuo primo consiglio che mi desti
è stato di ricordarmi che la band deve fare il sound check nel pomeriggio, perché non è tanto bello
sentirlo durante la cena. Non so neanche più quante volte me lo hai ripetuto in quella sera. llsecondo
consiglio l'ho ricevuto sempre a Gudo, più precisamente durante Gudo in festa. Durante una serata
saltarono le luci e l'impianto, e mi desti il consiglio di usare due fasi diverse per il bar e per la musica.
Se c'è musica la gente balla ma se non c'è né il bar né la musica, non beve e non balla. Al primo
Summer Festival nel 2019 mi sentivo un po' spaesato perché non sapevo cosa fare e tutti gli altri
membri di comitato andavano e venivo. Per cui io sono diventato la tua ombra. Non so più quanti
fusti di birra ho spostato in quei giorni. E li che mi sono fatto i muscoli, non al lavoro. E lì mi desti il
terzo consiglio, quello di non aprire i pacchidi bibite la domenica sera perché poi non si possono più
ritornare. Purtroppo l'anno seguente c'è stato il covid è il Summer Festival si è svolto nei ristoranti.
Nel 2021 invece sapevo già cosa fare e mi muovevo in maniera autonoma, grazie a te e tutto il

comitato. Durante gli anni mi hai dato tantissimi altri consigli. Ti ringrazio dawero tantissimo e non
smetterò mai di farlo. E come dici sempre "as pò fa tùt basta vÒrell". Visti i tanti anni di presidenza,
ecco una targa commemorativa come Presidente onorario del Gruppo Giovani.

Alberto Crugnola: questo passaggio è un bel momento. Tanti auguri al nuovo presidente.

8. Nomina delComitato

Ennio Morinini: Caro Jordan, che dire. Fin dal primo giorno che ti ho conosciuto ho capito subito che
tu erie sei una persona speciale con un grandissimo entusiasmo e carisma. Non sei nato nel nostro
Comune ma l'hai ben presto preso anche tu a cuore. ll tuo carattere, la tua follia sono sempre stati
"tanti" per noi, ma hai permesso anche tu di rendere il Gruppo Giovani migliore in questi anni. Hai

sempre voluto il meglio per il Gruppo Giovani. Purtroppo o per fortuna, i tempi non sono mai stati
sufficientemente maturi. Non ci scoraggiamo, sono sicuro che bene presto saremo assieme sotto il

"Taj mahal" a ballare e fare casino fino a che l'Athos non ci caccerà via. La tua vita ti ha portato bene
presto, con la nostra ex cassiera, in queldi Losanna. Non ne avremo mai la ceftezza o la prova, ma
in cuore mio sono sicuro che tu saresti stato un validissimo presidente per la nostra associazione.
Ti auguro ogni meglio per ilfuturo e che anche tu possa fare tesoro dell'esperienza fatta con noi.

Giorgia, che dire. Non posso certo dimenticare che in questi anni ha fatto incazzare a rotazione
praticamente tutti i membri di comitato, presidente compreso. Ma questo è solo una goccia della
persona che è e di quello che traspare. Come dice sua mamma: "l'è brava, ma la ga un caraterin.."
Negli anni è migliorata vero, ma sì, in fondo in fondo l'è sempre staia brava! Una persona dal cuore
enorme, immenso. Credo abbia il cuore più grande che conosco ma lo tiene nascosto dentro si sé,

in una scatola in pietra per paura di mostrarlo al mondo. Mi ha fatto passare notti insonne per cercare
delle soluzioni a dei problemi che solo lei vedeva. Mi ha spinto sempre a cercare la perfezione per

quello che facevamo. Ci voleva sempre un po' per inviarla via, questo è vero, ma quando partiva

non sifermava più. Difficoltà che durante gli eventi non incontrava però. Con lei era come avere 14

collaboratori in uno, magari anche tutti uomini. L'anno scorso ci ha sorretti da sola quando tutto stava

barcollando. ln tutti questi anni io ho sempre messo la faccia, ma lei nell'ombra ha sempre lavorato

duro, durante glieventi, per il bene del Gruppo Giovani. Sono certo nell'affermare che lei ha a cuore
questa associazione anche piu di me. Caro Athos, caro comitato, se anche voitrovate una persona

del genere, anche se ha il suo carattere, anche se le darete il soprannome di Pitbull, tenetevela

stretta. Una Giorgia, questa Giorgia misa che o la odio la ami, e io dicerto non la odio. È un onore

uscire dal comitato assieme e d'ora in poifarò in modo di chiamarti non solo quando ho bisogno di

te.
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Athos Giovannacci: presenta Nico Rappo, nuovo membro del Gruppo Giovani. Ha già dato una
grande mano durante lo scorso Summer Festival, dal montaggio allo smontaggio. Ora si metterà in
gioco anche nell'organizzazione e so già che andremo d'accordo.

Membri uscenti: Giorgia Figini, Jordan Furlan, Ennio Morinini.
Membri nominati: Nico Rappo

ll Comitato è così composto:
Presidente: Athos Giovannacci
Vicepresidente: Nico Rappo
Cassiere e segretario: Alessandro lzzo
Membri: Sofia Crugnola, Joleine LÒhrer

Le modifrche di Comitato sono approvate all'unanimità.

8. Programma 2O23

Athos Giovannacci: tra poco più di un mese si comincerà con slowUp. ll 23 aprile saremo in Piazza
in collaborazione con il Carnevale e la Ludoteca. 1127 agosto parteciperemo alla giornata sportiva
dove cucineremo la pasta al ragù per i partecipanti. A seguire, la settimana dopo, ci sarà il Summer
Festival che avrà luogo dal 1'al 10 settembre. ln ottobre c'è poi in programma di organizzare
un'uscita sociale per i soci attivi giovani.

9. Tassa sociale

Alberto Crugnola: ll Comitato propone di mantenere la tassa a Fr. 15.-. Personalmente trova la cifra
corretta per un'associazione come il Gruppo Giovani.

ll Comitato propone difissare la tassa sociale per l'anno 2023 a Fr. 15.-.

La fassa 2023 di CHF 15.- è approvata all'unanimità.

10. Nomina di 2 revisori e di I supplente

Alessandro lzzo propone Rachele Gava come primo revisore.

Aris Cerutti propone Romeo Nicoli come secondo revisore.

Aris Cerutti propone Dylan Bacciarinicome supplente.

ll collegio di revisione è approvato all'unanimità.

11. Eventuali

Alessandro lzzo: se qualcuno non avesse ancora rinnovato la tassa sociale sarà possibile farlo al

termine dell'assemblea.
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Lorenzo Morinini: porta i saluti del Municipio. Ringrazia il Gruppo Giovani per l'operato nei confronti
del Comune di Cugnasco-Gerra.

Flavio Remonda: ringrazia a nome dell'AS Riarena Ennio per quello che ha fatto per la società.

Luisella Nicoli: ringrazia perché se glianziani possono trovarsialSummer Festivalper un pomeriggio

difesta è grazie alComitato del Gruppo Giovani.

Lara Del Bello: ringrazia a nome del Comitato Genitori. ll tempo speso per l'organizzazione del
Summer Festival è tanto, ma con grandi risultati. Ringrazia per la possibilità di partecipare alla
manifestazione.

Ennio Morinini: sentire queste parola da un ex membro del Gruppo Giovani è una cosa che lo
emoziona molto.

Michela Lunardi: ringrazia a nome del Carnevale Sciavatt&Gatt per la possibilità di poter partecipare
alle manifestazioni.

Aris Cerutti: a nome della CDO bike&run, ringrazia per aver avuto la possibilità di fare l'esperimento
della corsa Cronovertical, che verrà riproposta anche quest'anno.

Manuele Forner: ringrazia per tutto quello che mettono a disposizione per le parrocchie. Ringrazia
inoltre per quanto riguarda l'Associazione tradizioni e innovazioni, che è nata grazie al supporto del
Gruppo Giovani. Poi personalmente ringrazia Ennio per l'amicizia costruita negli anni.

Luca Bozzini: ringrazia per il sostegno e la fiducia avuto in tutti gli anni di collaborazione con Birra
Bozz.

Susanna Maniscalco: ringrazia il comitato per aver creato questo evento che vede la collaborazione
ditutte le associazionidel paese.

Alberto Crugnola: sottolinea che solitamente il punto eventuali è utilizzato per puntualizzare
problematiche. Queste parole di ringraziamento sono sicuramente segno positivo.

ll Presidente del giorno dichiara quindi conclusa l'Assemblea e ringrazia i presenti per la

partecipazione attiva.

Segretaria uscente del Gruppo Giovani
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"1H Gruppo Giovanioe" Cughàsco-Gerra-Gudo

Assemblea annuale ordinaria del 4 marzo 2023
Lista presenze

socr 2022

Cognome Nome Firma

1 Albertini Monica

2 Ambrosini Mirto

3 Ambrosini Flavia

4 Bacciarini Dylan ftzzz;fi
5 Bacciarini Luca

Z

b Bernasconi Tiziano

7 Bonato Dusca

8 Bozzini Silvana

I Bozzini Luca

10 Bravo Francesco

11 Bravo Madeleine

12 Bruno Scamara
C?v! -



13 Calzascia Caterina

14 Campana Palmira

15 Cerutti Aris t

,\

16 Cescotta Rosmarie

17 Codiroli Franco

1B Conti Wilma

19 Cremonini Alessandro

20 Crugnola Alberto

21 Crugnola Cinzia a- (,.1oo

22 Del Bello Andrea

\

23 Del Bello Alan

24 Del Bello Lara NreIN
25 Del Biaggio Alex

26 Fanin Fausta

27 Fanin Roberto

28 Ferrini-Albertoni Brunella
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29 Foletta Erminio

30 Foletta lvana

31 Foletta Luca

32 Forner Manuele {§xw
33 Gava Carlo

34 Gava-Antonelli Loredana

35 Gjorgieva Martina

36 Grossi Didio

37 Gruter Jasmin

38 Guidotti Flavia

39 Guidotti Carla

40 loannoni Elena

41 Karlen Maria-Luisa

42 Maggini Michele

43 Minotti Guglielmo

44 Morinini Lorenzo
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45 Morinini Francesca

46 Nicoli Romeo Iùl,/ìd/
47 Nicoli Giuliana

4B Orlandi Nadia

49 Pasini lvan

50 Pini Silvio

51 Rappo Sandro

52 Scolari Arrigo

53 Scolari Eliana

54 Stallo Alyssa

55 Stornetta Renzo

56 Stornetta Andrera

57 Togni Alice

58 Verzasconi Graziella

59 Vosti Sandro

60 Vosti Liliana Maria
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ESTERNI

Cognome Nome Firma

'1

Hori ni rr,t Laoro

2 tlotco" Porn.lq tl"wkneh

3 ftÀo^r € (:^

4 6nuo P*c-u€.ce

5 .hÉst furn
6

f?,o-m,on^/-t F/or1"-

7
U ic, ri

(iol\,a A-*-/

8 6io,l-*nr,o.^ 6u"rqn,

9 Ltlrr.*. a^' ,tJ.À^'cÈ efo- f,t ?-r.-^r,noL^'

10 bu* E[,rsa €-t-os4&t.r<

11 YlJt"".
-(.
\tu^*.1z

12

13

14

15
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